

Des entreprises costaricaines s'intéressent à faire du commerce avec Cuba



San José, 24 juin, (RHC).- Des entreprises costaricaines ont exprimé leur intérêt pour faire du commerce avec Cuba, durant la convocation par la Chambre de Commerce extérieur du Costa Rica, de la 3^è édition des liaisons commerciales.

Des conseillers commerciaux, des fonctionnaires des ambassades accréditées dans notre pays et des représentants des entreprises costaricaines y ont pris part.

L'ambassadeur cubain à San José, Danilo Sánchez, a souligné que ces liens permettent de promouvoir l'offre commerciale de Cuba.



Radio Habana Cuba